

- Auszug -

...

nachdem nun die Erneuerung der Heizung in meinem Haus erfolgt ist, möchte ich Ihnen und Ihrem Personal ein Lob aussprechen.

Denn nicht nur, dass die Sache sauber und reibungslos abgelaufen ist, sehe ich nun auch den Unterschied in der Ausführung, zu andere Firmen.

So wie ihre Firma meine Heizungsanlage erneuert hat, kann man noch von Handwerk sprechen. Nicht wie bei einigen meiner Nachbarn, wo man glauben könnte, ein Handwerker war am Werk...

...

Meine Entscheidung, Ihrem Betrieb den Auftrag zur Erneuerung meiner Heizungsanlage zu erteilen, war im Nachhinein die absolut richtige...